

MEDIO: RADIO RED
NOTICARIO: DON DINERO
FECHA: 07/FEBRERO/2014

Muy positivo que Moody's haya elevado la calificación crediticia del país: Coparmex

ALBERTO AGUILAR: Vámonos rápidamente con Gerardo Flores, el tema de la confianza del consumidor es un tema que preocupa, la inflación también, pero me parece que va muy en el contexto de lo que se vivió en el cierre del año, el difícil mes de enero que hemos tenido en materia económica, pero como quiera que sea el sector privado está atento y Gerardo Flores nos platica. Gerardo, adelante. Buenas noches.

GERARDO FLORES: Muy buenas noches Alberto, buenas noches a todo el auditorio. Y bueno, comentarte que el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana, Juan Pablo Castañón, manifestó la preocupación del sector privado porque los índices de confianza del consumidor y el índice empresarial han caído en forma inesperada y ello refleja la necesidad de trabajar más con los actores de la economía para tratar de reactivarlos.

Resaltó que el desempeño económico que se vivió en 2013 aún tiene efectos dañinos y secuelas en la fase de la reactivación esperada para este año.

(...)

El líder del sindicato patronal resaltó que es muy positivo que Moody's haya elevado la calificación crediticia del país porque garantiza que seremos más competitivos en la pugna por los capitales productivos pero dijo que eso no garantiza que la economía mejore.

Dijo que la nueva calificación tipo A es una buena señal que responde a lo bueno que se ha hecho en el país pero debemos seguir trabajando para que esas buenas noticias también se reflejen en la generación de empleo y más bienestar para la población.